

## Rallye Cœur de France --- ES 4 (Château-Renault)

Le tracé de Château-Renault ne fait toujours pas recette, chez les pilotes en tous cas. Malgré le public enchanté de voir débouler les bolides, certains n'ont pas joué le jeu dans une spéciale pas comptabilisée au général. Un succès populaire donc, un bel hommage à Marc Roy, mais pas la bagarre qu'on aurait pu attendre chez les têtes d'affiche. Tant pis, c'est donc Sebire qui a tiré son épingle du jeu, en s'imposant une deuxième fois sur le tracé castelrenaudin. Une victoire de prestige dans un cadre qui valait le détour. Et une belle récompense pour un pilote qui ne devrait pas, de toute façon, semer le trouble au général.

### Des mots et des maux...

Françoise Galpin (copilote, n° 2) : « Le bilan sur ce tracé est un peu mitigé. C'était très technique. »

Sebire (n° 22) : « Je suis très content, j'ai fait un bon chrono, c'est plaisant. »

Labrousse (n° 16) : « On ne va pas abîmer la voiture sur une épreuve qui n'entre pas dans le général, alors qu'il y a une grosse journée demain. Je ne vois pas l'intérêt. »

### Les échos

De manière générale, les pilotes s'étonnaient de devoir passer par ce tracé à ce moment du Rallye. Beaucoup auraient apprécié de faire le spectacle, certes, mais une fois le général terminé. La peur de la casse pour tout le monde, finalement.